

Cuba y Rusia acercan más sus caminos del saber (+Fotos)



Rusos y cubanos estrechan lazos de hermandad. Foto: la autora

Por Georgina Torriente*

La Habana, 20 nov (RHC) Novedosas tecnologías, manuales didácticos, bibliografías y acciones didácticas fueron presentadas a un grupo de profesores de idioma, estudiantes y ruso parlantes durante el curso intensivo “Lengua rusa: nuevas oportunidades para los países de América Latina”

El entrenamiento de 12 horas lectivas los días 16 y 17 de noviembre, fue facilitado en Cuba por pedagogos de la Universidad Estatal de Lingüística de Moscú y el Fondo Federal Rossotrudnischestvo.

“Además de La Universidad de La Habana, la preparación docente se impartirá en Venezuela a partir de este lunes”, explicó Irina Craeva, rectora del centro moscovita de estudios lingüísticos.



Foto: la autora

El país eslavo y sus universidades ofrecen maestrías y doctorados, con becas, para estudiantes de Latinoamérica y el Caribe, y por eso consideran importante fortalecer la enseñanza de la lengua rusa.

En ese sentido contribuyó en Cuba este encuentro internacional que incluyó una serie de actividades para aprender mejor la lengua rusa y conocer la cultura de la nación euroasiática.

En estas jornadas se suscitaron actividades educativas, científicas y formativas abiertas.



Foto: la autora

En la colina universitaria tuvieron lugar conferencias, talleres magistrales y concursos para la enseñanza del ruso.

Los asistentes pudieron tener, asimismo, un acercamiento a las modificaciones en el lenguaje oral y escrito y la influencia que hoy ejercen en el idioma eslavo lenguas asiáticas, latinas y el inglés, entre muchas otras.

En Cuba, que históricamente mantiene estrechos lazos económicos y culturales con Rusia, el interés por el ruso se considera alto.



Foto: la autora

Desde la década del 60 del pasado siglo, casi después de la campaña de alfabetización, comenzaron a formarse profesores de ese idioma en la entonces secundaria 'Máximo Gorki'.

Hoy varias provincias del país tienen instituciones de nivel superior donde se imparte esa lengua que gana seguidores en el ámbito comercial y turístico, al tiempo que se fortalecen los lazos políticos y económicos entre ambas naciones, distantes geográficamente, pero cada vez más cercanas por el reconocimiento mutuo de sus pueblos y gobiernos.

ABARCADOR PROGRAMA

El curso elaborado por profesores de la Universidad Estatal Lingüística de Moscú, incluyó la Mesa redonda «Lengua rusa en los países de América Latina»; el Taller magistral «Enseñanza del ruso como lengua extranjera para adultos» y la Conferencia «Enfoque innovador de la enseñanza del ruso como lengua extranjera (basado en materiales de libros de texto modernos), entre otros.



Foto: la autora

En las sesiones fueron asimismo aportadas herramientas de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), para profesor de ruso como lengua extranjera; y la Conferencia para preservar el idioma junto a los valores nacionales en el contexto de la globalización.



Foto: la autora

*Periodista del Canal Cubano de Noticias. Graduada en 1988 de Periodismo Internacional en el ISRI de Moscú.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/339919-cuba-y-rusia-acercan-mas-sus-caminos-del-saber-fotos>



Radio Habana Cuba